



かぜぐみだより11月号

令和7年11月4日(火)
尚徳福祉会 井荻保育園

風が冷たくなるとともに、落ち葉が積もるようになってきたこの頃。色とりどりの葉っぱの山に、子どもたちは目を輝かせています。駆け回って落ち葉を集めては、ままごと遊びなどで遊ぶのが日課となってきました。また、運動会や遠足といった行事を終え、ひと回り成長した子どもたちの姿を伝えるのも、この時期のおたよりならではの楽しみです。日々、新たな挑戦を続けるかぜ組の様子を、今後もお知らせしていきたいと思えます。

たのしかった運動会！

今年は初めての体育館。少しドキドキしながらも、たくましい姿を見せられました！保護者の皆様のご理解、ご協力ありがとうございました！

初めてのお弁当遠足

お家お人が作ってくれた自慢のお弁当を携え、高校の馬術部の馬を見学したり、どんぐり探しをしたり、楽しい遠足となりました！

今月のわらい

- 楽器や歌など、音楽を通して表現する喜びを味わう。
- 感染症予防を意識し、手洗い・うがいを進んでおこなおうとする。
- 様々な素材を使って制作を楽しむ。

今月のうた

♪まっかな秋
♪森のくまさん

お知らせとお願い

- 肌寒い日も増えてまいりました。園庭用の上着、予備の着替えの長袖をご準備ください。また、新しい衣服など、名前の記入がないものがございます。子ども自身も混乱してしまうため、必ずご確認ください。
- 11月より廃材を利用した制作を行いたいと思えます。ご家庭の空き箱などありましたら、クラス前のボックスまでお持ちいただけると幸いです。ご協力をお願いします。※食品が直接触れたもの、プラスチック素材のものは安全上、ご遠慮ください。